
Subject: Kommt eine HT in Frage? 
Posted by Mert91 on Sat, 09 Jan 2021 13:35:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich habe die Hoffnung eigentlich schon aufgegeben, würde aber gerne auch mal die Meinung
der Experten hier hören. Ist eine HT bei dem Spenderbereich und Haarausfall (29 Jahre alt)
noch sinnvoll oder möglich oder ist das Thema für mich gegessen? Bin übrigens
Türkischer Herkunft, glaube das spielt bei der Bewertung ja auch eine Rolle? Falls es noch
möglich ist, mit wievielen Grafts müsste ich ca. rechnen? Bzw wieviele Grafts würde ihr bei
dem Spenderbereich entnehmbar schätzen? Fin kommt für mich nicht in Frage.  Und die
Haare habe ich traditionell kurz getragen. 

Edit: Ich weiß nicht ob man es erkennt, aber die Geheimratsecken sind auch sehr weit
fortgeschritten. 

Grüße Mert 
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